

b) Quant à la nécessité de prohiber l'usage des parcs comme de dépotoirs durant l'hiver.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'à l'avenir on cesse de se servir des parcs publics comme de dépotoirs pour la neige.

c) Quant à l'opportunité de demander au service de la Voirie de déposer des balayures de rues sur le parc Crémazie afin de le niveler.

Résolu: De prier la Commission de la Voirie de donner des instructions à cette fin.

5.—La question de renouveler les privilèges de vendre des bonbons et des rafraîchissements dans certains parcs, étant prise en considération, il est

Résolu: De renouveler ces privilèges pour un an, à compter du 1er mai 1908, aux mêmes conditions que les années précédentes:

Square St-Louis

A. Vaillancourt. \$ 50 par année

Square Viger

H. Gravel (coin des rues Craig et Saint-Hubert). 100 par année
P. Girard (coin Saint-André et Craig) . . . 50 do
F.-X. Brunet (coin Berri et Craig). . . . 100 do
P. McKinnon (petit kiosque sur la Ferme Shakespear, parc Mont-Royal). . . . 50 do

6.—Etant prise en considération la question du petit kiosque sur le square Victoria, il est

Résolu: De renvoyer l'étude de cette question à une sous-commission composée de MM. les échevins Stearns et Carter.

7.—Soumis les rapports suivants du surintendant des Squares:

a) *Re* Requête de la "Zion Congregational Church," demandant la permission d'afficher un petit tableau ou indicateur sur le square Mance; ledit rapport recommande de ne pas accéder à cette demande.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

b) Au sujet d'une requête de la "Bell's Galleries," demandant de faire émonder certains arbres; le rapport informe la Commission que l'ouvrage a été fait à la satisfaction des requérants.

Déposé aux archives.

c) Au sujet de l'éclairage du parc La Fontaine en hiver, recommandant que 5 lampes à arc y soient placées, 2 à l'extrémité Nord de l'étang, et 3 à l'extrémité Sud.

Résolu: De souscrire audit rapport et de demander à la Commission des Incendies de faire placer ces 5 lampes additionnelles.

8.—Soumise une lettre de M. Henry Joseph, suggérant d'acheter la propriété Redpath et de l'annexer au parc Mont-Royal.

Résolu: De renvoyer cette lettre à une sous-commission composée de M. le président et de MM. les échevins Couture et Carter afin de s'assurer si la propriété peut être achetée et à quel prix.

9.—Soumise une lettre de M. E.-C. MacDermot, secrétaire du "Osborne Cricket Club," demandant la permission de se servir d'une partie de la Ferme Fletcher.

Résolu: De faire savoir à M. MacDermot que le parc Mont-Royal est un parc public, et qu'aucune partie d'icelui ne peut servir à des fins privées.

10.—Soumise une lettre de M. J.-A. Livinson, formulant certaines suggestions au sujet du service de la traverse de l'île Saint-Hélène.

Déposée sur le bureau.

11.—Soumise une lettre de M. J.-A. Lamarre, demandant de lui renouveler ses privilèges sur l'île Ste-Hélène pour une période de cinq années.

Question différée à la demande de M. l'échevin Couture.

12.—Soumises des lettres

a) de M. L.-E. Bachand et de M. A. O'Boone, demandant le privilège de prendre des photographies dans le parc Mont-Royal;

b) de M. H. Thériault, demandant le privilège de vendre des rafraîchissements dans le parc La Fontaine.

L'étude de ces lettres est différée jusqu'à la prochaine assemblée, sur demande de M. l'échevin Couture.

b) As to the necessity of preventing the use of parks in winter, as snow dumps.

Resolved: To report to Council recommending that in future no snow dumps be established on public parks.

c) As to the opportunity of asking the Road department to deposit street scrapings on Crémazie park for the purpose of levelling said park.

Resolved: To ask the Road Committee to give instructions to such effect.

5.—The question of the renewal of the privileges to sell candies and refreshments on certain squares being considered, it was

Resolved: To renew said privileges for one year to be computed from the 1st of May 1908, on the same conditions as the previous years:

Square St. Louis.

A. Vaillancourt \$ 50 per annum.

Square Viger.

H. Gravel (cor. Craig and St. Hubert) . . 100 per annum.
P. Girard (cor. St. André and Craig) . . . 50 "
F. X. Brunet (cor. Berri and Craig) . . . 100 "
P. McKinnon (small house on Shakespeare Road), Mount Royal Park 50 "

6.—The question of the small kiosk on Victoria square being considered, it was

Resolved: To refer the matter to a sub-committee composed of Ald. Stearns and Carter.

7.—Submitted reports from the superintendent of squares:

a) *Re* petition of Zion Congregational Church, for permission to erect a small notice or guide board, on Mance Square, recommending that said demand be not granted.

Resolved: To concur in said report.

b) Anent petition of Bell's Galleries asking that certain trees be trimmed; informing the Committee that the work was done to the satisfaction of those concerned.

Filed of record.

c) Concerning the lighting of La Fontaine Park during winter, recommending that 5 arc lamps be placed, 2 at the North end of the lake and 3 at the South end.

Resolved: To concur in said report, and to ask the Fire and Light Committee to grant these additional 5 arc lamps.

8.—Submitted a letter from Mr. Henry Joseph, suggesting that the Redpath property be purchased and added to Mount Royal Park.

Resolved: That said letter be referred to a sub-committee composed of the chairman, Ald. Couture and Carter, to ascertain if said property could be purchased and at what price.

9.—Submitted a letter from Mr. E. C. MacDermot, secretary Osborne Cricket Club, asking for the use of a portion of Fletcher's Field.

Resolved: To inform Mr. MacDermot, that Mount Royal Park is a public park, and that no portion of same can be reserved for private use.

10.—Submitted a letter from Mr. J. A. Livinson, offering certain suggestions concerning the St. Helen's Island ferry service.

Laid on the table.

11.—Submitted a letter from Mr. J. A. Lamarre, asking that his privileges on St. Helen's Island be renewed for five years.

Consideration deferred at the request of Ald. Couture.

12.—Submitted letters:

a) From L. E. Bachand and A. O'Boone, for the privilege of taking photos on Mount Royal Park.

b) From H. Thériault for the privilege of selling refreshments on La Fontaine Park.

Consideration of said letters was deferred until next meeting at the request of Ald. Couture.